



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

perspectives

Question écrite n° 122344

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la résurgence du communisme dans les pays de l'ex-URSS. En effet, ces résurgences sont particulièrement inquiétantes car elles semblent prouver la survivance d'un certain attrait pour les thèses communistes qui ont pourtant ensanglanté l'Europe et ont fait peser une lourde dictature sur les peuples au-delà du rideau de fer, au lendemain de la Seconde Guerre mondiale. Cette résurgence devrait questionner l'Union européenne, car elle constitue une réelle menace pour la paix civile dans ses différents pays, notamment à l'Est. Cette situation n'est pas localisée ou anecdotique et réclame donc une réponse sérieuse et concertée de l'Union européenne. La France, patrie des droits de l'homme, se devrait de prendre une initiative sur cette question. Il lui demande donc de lui préciser ce qu'il compte entreprendre en ce sens.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 122344

Rubrique : Relations internationales

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 avril 2007, page 3887